

CLUBES

El RCD Espanyol renueva su acuerdo de patrocinio con la Clínica Corachán

El acuerdo es por dos temporadas, de manera que el centro médico será encargado de realizar los reconocimientos médicos de los todos los jugadores.

Palco23

3 nov 2020 - 11:37



El Espanyol y la Clínica Corachán seguirán juntos. El club y el centro médico han renovado su acuerdo de patrocinio para las temporadas 2020-2021 y 2021-2022. Con este acuerdo, el centro médico mantiene su compromiso con el equipo blanquiazul y le brinda todo su apoyo en esta temporada que supone volver a la Primera División.

Durante las dos últimas temporadas, Corachán ha sido el centro médico de la primera plantilla del RCD Espanyol y de los equipos filial y femenino. Desde que se fundó, Clínica Corachán ha sido uno de los referentes en asistencia sanitaria del país. La clínica mantiene un fuerte vínculo con la promoción de la salud y los hábitos de vida saludables a través del deporte.

Vitaldent, Betway y CaixaBank han sido los últimos patrocinadores que ha cerrado el club en los últimos meses. El RCD Espanyol cerró la temporada 2018-2019, la última de la que se han presentado cuentas, con una cifra de negocio de 80,2 millones de

PALCO23

euros y un beneficio de 1,8 millones de euros, un 71,8% menos que en la temporada anterior, cuando obtuvo un beneficio de 6,4 millones.